
※赤字の部分が今回の見直しに係る部分

3歳未満 なし

3歳以上
就学前

500円／日
（月7日上限） 800円／日

小学生
（対象年齢拡大）

500円／日
（月7日上限） 1,200円／月

入院 通院
自己負担

県道街路樹の改善に取り組みました。
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県の乳幼児医療費補助が拡大

のり    めん

せん    てい

宇美筑紫野

筑紫野古賀線（県道35号線）の九州国立博物
館入り口交差点から宇美方面に向かう約２
kmの区間の街路樹が、枯れたり剪定の仕方
が悪く、太宰府へ来訪された方々に与えるイ
メージが悪い、というご意見が他市の方から
も出されていました。（写真①）これから３年
間かけて、車や歩行者の邪魔にならないよ
う、法面を活用し健康な木は移植し、枯れた
木は新しく植樹されます。

太宰府市民の皆さん、
こんにちは！

わたなべ美穂です！
県議会議員

市役所前の県道は舗装が悪くなったり、街路
樹が運転の妨げになっていることが指摘さ
れていました。（写真②）
前回の議会報告でお知らせしたガードレー
ルとあわせて、３年かけて、舗装および街路
樹整備を行います。街路樹には、太宰府の市
花である「梅」が良いとの意見もありますが、
梅は横に根がはっていき路面を押し上げる
ため適さないという県の意向です。

こどもサポート

福岡県では、来年2016年10月から子どもの
医療費について、各市町村への補助を充実
させます。それに伴って、太宰府市において
も、医療費補助を拡大する予定です。対象を
小学生まで引き上げることに伴い、制度名が
「乳児医療費支給制度」から「子ども医療費
支給制度」に改称されます。







お約束〈公約〉実現に向けて！
市議会議員11名のご参加をいただき、８月５日に市役
所議会棟の全員協議会室をお借りして意見交換を行
いました。
わたなべ美穂が選挙中皆様にいただいたご意見の中
で、市への要望をまとめたもの、県の予算、その他県
議会で配布された太宰府市に関連する資料を配り、
意見交換を行いました。
次回は12月に開催する予定です。

8月、9月に各自治会や施設などで
行われた、夏祭りや敬老会に参加さ
せていただきました。
公務が重ならない限り積極的に地
域の行事に参加させていただき、皆
さんの声を直接伺います！

来年７月の参議院選挙から選挙
権が18歳に引き下げられます。
それに伴い、高校で主権者教育
が始まります。しかし来年7,000名
（福岡県）を越す生徒が高校へ進
学しないことが予想されます。
さらに、わたなべ美穂が市議時代、多くの方が憲法と法律、
法律と条令、参政権と住民投票権などの違いをご理解いた
だいていないことを実感しています。
今後投票率を上げるためにも、巷にあふれる情報を選択で
きる能力や、義務教育課程において、日本の歴史から、憲法
や法律の成り立ちなどを学ぶ必要があることを訴えました。
それに対して、教育長から義務教育課程も含めそれぞれの年
代で理解できる形での主権者教育を進めていくという回答
をいただきました。

９月議会報告
18歳選挙権と主権者教育について
質問しました。

〒818-0125　太宰府市五条 3-4-38
わたなべ美穂 事務所あなたとつなぐ県政

太宰府の観光推進のため、世界遺産登録の審査を行うイコモス会議の皆さんを太宰府にご案内し
ます。世界130カ国から歴史の専門家の方々が一堂に会する総会を、日本で開催するのは20年ぶり
で、奈良に次いで福岡が２番目です。

イコモス会議の皆さんが太宰府を視察！

市議会議員の皆様と意見交換会を行いました。

電話：092（918）1121　FAX：092（918）1128 

みのりあるくらしのためにみのりあるくらしのために

待ってる
ワン！

橋本議長と

地域
訪

問
美穂が行く！美穂が行く！

「皆さんの声をお聞かせください！」


